

《单词百科:neurogenesis是什么意思?neurogenesis怎么发音?neurogenesis的解释和用法》

英语单词neurogenesis是什么意思?neurogenesis怎么读?neurogenesis怎么发音?美加网为您整理了neurogenesis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



neurogenesis怎么读

neurogenesis的读音:[njʊərə'dʒenɪsɪs]

neurogenesis的意思

1、n.神经形成;

neurogenesis的双语例句

1、 Many currently available drugs for treating depression, such as Prozac, augment neurogenesis in experimental animals.

许多现在用来治疗抑郁症的药物, 像是百忧解, 就会加强实验动物的神经新生.

2、ANOTHER DISORDER in which prompting neurogenesis might be beneficial is Alzheimer's disease.

促进神经新生可能也有益于另一种脑病变—阿兹海默症.

3、Focal ischemia also could raise the neurogenesis in hippocampus dentate gyrus.

局灶性脑缺血后亦可增加海马齿状回内神经发生.

4、It observed the effects of treadmill running and cerebral ischemia on hippocampus neurogenesis of adult rats.

观察跑台运动和脑缺血对海马神经再生的影响.

5、Stimulating neurogenesis could also lead to a new type of treatment for depression.

刺激神经新生也可能是抑郁症的新型疗法.

6、Scientists are currently identifying the factors that affect theof neurogenesis and the survival of new cells.

科学家们正在试图甄别出影响神经发生和新细胞存活率因素.

7、Neurogenesis occurs in some areas of the telencephalon of adult songbirds.

成年鸣禽前脑的某些区域具有神经元的再生现象.

8、Gage now believes that changes in behavior can affect neurogenesis and alter the brain's wiring.

盖奇现在深信,行为的变化会影响到大脑神经的形成,改变大脑的构造.

以上是美加网为您整理的neurogenesis怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于neurogenesis的用法、neurogenesis的释义、neurogenesis的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/neurogenesis>